Photograph 10 月



小動物とバルーンの祭典

動物・バルーンふれあいフェスタ in 東が東小学 校体育館で開催されました。ハムスターやうさぎな どの小動物とのふれあいコーナーでは、子どもたち が「かわいい」と言いながら動物たちを傷つけない ようにやさしく撫でていました。 (10 月 13 日)



防火協会消火技術大会が消防庁舎で開催されました。市内の事業所などのチームが、消火器部門と屋内消火栓部門に分かれて出場しました。選手たちは機敏な動きで火点に見立てたペットボトルを水消火器で台から落としたり、屋内消火栓でドラム缶に放水したりしました。 (10月15日)



晴天のもと、日本一早くオープン

スノータウンイエティがオープンしました。オープン時点での来場者は約450人で、晴天のもと、大迫力の富士山が来場者を迎えました。スキーやスノーボードなどを思い思いの仮装で滑り、裾野のウィンタースポーツシーズンが幕を開けました。

(10月17日)



すすきですそのんを

すっきりとした秋晴れの中、すすきまつりが行われました。子どもたちはすすきで作られた巨大迷路で大はしゃぎ。"すそのん"やアニメのキャラクターなどの大きな造形物を協力して作りました。

(10月19日)



富士山の噴火に備え、避難・救出訓練

富士山火山3県合同訓練に合わせ、十里木別荘 地芙蓉の森地区で、避難行動訓練と残留者救出訓練を行いました。9時25分に避難勧告が伝達されるとパトカーの先頭で避難を開始。残留者を陸上自衛隊の軽装甲機動車で救助に向かう訓練も行いました。 (10月19日)

Photograph October



市内中学生が奏でた見事なハーモニー

市内5校が参加し中学校連合音楽会が開催されました。生徒たちは緊張した面持ちで自分たちの 出番を待っていましたが、舞台にあがると日ごろ の練習成果を発揮し、会場内に見事なハーモニー を響かせました。 (10月23日)



100g ちょうど載せられるかな?

消費生活展が生涯学習センターで開催されました。 市内 11 団体が環境や食品、電気などについてまとめたパネルを展示し、来場した方々にわかりやすく説明していました。自分が握った豆が 100g ちょうどか挑戦するコーナーでは、来場者が慎重に見本で手に 100g の重さの感覚を覚えて挑戦していました。 (10 月 25 日)



お父さん、お母さんと本立て作り

市民のふれあいフェスタ裾野が 10月 25 日(土)、26日(田)に市民文化センターで開催され、市内の商工業者の展示販売などが行われました。親子工作教室には、約 20組の親子が参加しました。児童たちはお父さん、お母さんに手伝ってもらいながら本立てを完成させました。 (10月 26日)





「紫桃の夕暮れ」